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DECIMACUARTA SF.sION ORDINARIAo 

- - - Bn la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las veinte horas y_ 
treinta minutos del d{a veinticuatro de junio 1e mil novecien -
tos cincuenta y cuatro, se reunieron en el Salon del Consejo -
Universitario~ pr,vio citatorio de la Re9tor!a, los señores - -
Prof. Amadeo Her~and9z c. nr, Abel Hernandez, Lic.,Fdlrique Eo
Michel1 Ingo Ruben Lopez dutierrez, Prof6 Ernesto López Ri,sgo, 
Prof. Gonzalo D!az Ka;ey ~eriberto Aja Carranza, Carlos Gamez_ 
Fimbres, Eliézer Valdes lgundez, Constantino Laborln, Carlos -
Lafontaine y Rubén Parod1, integrantes del Consejo Universi~a -
rio para celebrar la sesion orrl1nar1a co)respondiente a la ultl 
ma semana,del mes de junio,- Habiendo quo~um legal el Presiden
te declaro abierta la sesion y se procedio a pasar lista de - -
asistencia encontréndose ausentes los señores ¿gust!n Caballero 
Wario C.P.T., Dr. Carlos B. Michel, Lic. José Mar!a Oceguera, -
Benjam!n Alonso y Tovar C.P.T., Dr. H9go ~ennock Bravo, Lic.,-
~braham F. Aguayo, Ing, Jorge Mongragon Solomon, Alvaro Gonza -
lez Ulloa, Luis Ruiz Vasquezl Ruben Yeomans Mart!nezJ,Pror. Er
ne~to Salazar G. y la señor ta Maria OfelJa Puente LOpez.- 1m 
seguiga, se diÓ iectura al acta de la sesion ,nterior la cual,~ 
de,pues de haber sido pue~ta a la consideracion de la Asa~blea, 
ru9 aprobada por unanimidad.- Siguiendo la Orden del D!a, s, -
dio lectura a la nota de la Comi§ion de Grados y, Revalidacion -
de Estudios, enviada a la Rector!a el c.ia veinti-trés del pre -
sente mes, donde opina que la creación del Bachillerato de Cie,n 
cias - Qu1m1cas - nocturno, es favorable a los intereses de la_ 
Universidad y que por tal motivo debe resolverse en forma af1r-

, ¡. , , 1 mativa la peticion,que iormulo el Con~ejo Tecn1co de a E,euela 
de Farmacia.-Despues de un cambio de impresiones se aprobo por_ 

1m , , 
unan idad el dictamen de la Comision determinandose que se es-
tablezca el Primer l.ño de este Bachillerato en el ~rÓximo año -
escolar de 1954 a 19;;g- A continuación se concedio el uso de -
la palabra a los integrantes de la Comisión encargada de hacer_ 
el estudio del Proyecto de ReglamP.nto Interior del Consejo, ha
biendo hecho uso qe ella el Sr. Lic g Enrique Eo Michel para in
formar que ya hablan iniciado ese estudio; pero que el exceso -
de trabajo que han tenido en estos Últimos dÍas no les ha perm1 
tido terminarlo, por lo que sol icita se ~ermita a la Comisión -
presentarla al,principio del proximo periodo escolar.- Tomando_ 
en 1onsideracion las razones expuestas por el SrQ Lico Michel y 
1 , , a ndole del trabajo que tiene 9ue realizar la Comis1on fue -
concedida esta petición.- Se paso al siguiente punto de la Orden 
del D!a, concediéndose P-1 uso de la p,labra para tratar , isuntos 
Generalesº- El Sr. Licº Michel informo que el Con~ejo Tecnico ~ 
de la F~cultad de Derecho y Ciencias Sociales habla tomado el -
acuerdo de hacer gestione~ en el SPntido de que. se cree una plaza 
d~ maestro de planta en ~sa Facultad; que este maestro tenea a_ 
su cargo una, dos o tres matet1as, la Secretaría, la Biblioteca, 
los seminarios y la publicacion de una rflvista, ya que ninguno_ 
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da los Catedráticos puP-de atender estas actividades.- Despu~s -
de un cambio de impresiones se acordó que el Sro Lic. Michel pr~ 
se9te esta proposición a la Rector!a, para su estudio y ~esolu -
cion •• En seguida el Sr. Prof . Gonzal9 D!az Karey recordo que, - . 
en una de las sesiones anteriores hab i a propues~o .que a l os pro
fe~ores que tienen muchos afios de atend~~ una catedra, la Uni -~ 
versidad les extienda el Titulo de Profesores de esta cátedra,- ✓ 
por c9nsiderarlo de ju~tici~.- Se cambiaron impresiones y se - -
acordo qu~ el Sr. Profe Gonzalo ~{a z Karey se doc'UI!lente durante_ 
el per!oao de vacaciones y elabore un iroyecto, basado en ante -
cegentes , para presentarlo a ¡a Com1s1on respectJva.- A con~1nt.@ 
cion el Sr. Presidente informoque esta ser!a la ultima sesion CR 
rrespondiente al presente año escolar de 1953 a 1954 y que, para \ 
dar por terminadas las labo~es del Consejo, el Patronato de la -
Ugiversidad y la Rector!a, en reconocimiento de la l abor que ha
bia desa~rollado este organismo universitario, hac i a una atenta_ 
invitacion a todos sus integrantes pe)a que asistieran a un ban
quete que tendr{a lugar el d9mingo proximo, \reintisiete de junio, 
a las trece horas, en el Salon Maxim del Hotel, Laval"- - - - - -
- - - Si~ndo las yeintiuna horas y media se dio por termineda --
la reunion levantandose, para constancia, la presente aeta :¡ue --
firman de conformidad. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE: 
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